



# Burgverein Gösting

A-8010 Graz, Hartigasse 2, Telefon: 0316/82 62 25  
Kto.-Nr. 085.811 - Die Steiermärkische - BLZ 20843



Graz, im Arbeitsjahr 1997

## Geschätzter Burgenfreund!

Der den nordwestlichen Abschluß des Grazer-Feldes seit vielen Jahrhunderten beeindruckend überragende Komplex der **Burgverein Gösting** bietet mit der romanischen Doppelkapelle, dem mächtigen, einen wunderbaren Rundblick gewährenden Bergfried (Besteigung nach Vereinbarung), seinem stilvollen Burghof und, nicht zuletzt, der urig-gemütlichen, gut geführten Taverne (Dienstag bis Sonntag, 10-18 Uhr, Tel.: 68-45-50) dem erholungssuchenden Wanderer und Spaziergänger ein lohnendes und besuchenswertes Ausflugsziel mit besonderem Reiz.

Die Aufgabe, die sich der **Burgverein Gösting** (der älteste seiner Art in Österreich) seit der Gründung im Jahr 1925 gestellt hat, nämlich die damals dem Verfall vollkommen preisgegebene Ruine als Gesamtbauwerk zu retten, hat auch heute, nach mehr als 70 Jahren idealistischer Vereinsarbeit noch nichts an Aktualität eingebüßt. Es ist nach wie vor wichtigstes Vereinsziel, die in den vielen Jahren mühsam adaptierte Ruine, welche auf Grund ihrer exponierten geographischen Lage der Witterung besonders ausgesetzt ist, fachgerecht zu konservieren und der Nachwelt als eines der ältesten Kulturdenkmäler der Stadt Graz – in freiwilligen Arbeitseinsätzen engagierter Vereinsmitglieder und mit finanziellen Mitteln, die ihren Ursprung in der großzügigen Spendebereitschaft der Grazer Bevölkerung haben – in bestmöglichem Zustand zu erhalten.

**Um dieser Aufgabe satzungsgemäß gerecht werden zu können ist der Burgverein Gösting heuer gezwungen, die schon seit längerem geplanten, aber auf Grund der hohen Kosten von ca. 1 Million Schilling bisher zwangsläufig aufgeschobenen Erhaltungsarbeiten wie Kapellendach-Neueindeckung (ca. S 600.000,-), Abdichtungsmaßnahmen (ca. S 100.000,-) und Sanierung der Mauern und Mauerkronen (ca. S 300.000,-) dringendst in Angriff zu nehmen!**

Der für diese Vorhaben notwendige Aufwand übersteigt unsere finanziellen Möglichkeiten bei weitem. Deshalb bitten wir (**für die heurige, kostenintensive Arbeitssaison ganz besonders eindringlich und herzlich!**) erneut alle Freunde der Burg und die Grazer Bevölkerung, unsere Bestrebungen zur Erhaltung dieses wertvollen Denkmals durch eine großzügige Spende zu unterstützen. Bitte benutzen Sie den beiliegenden Erlagschein, wir sind auch für kleine Spenden dankbar!

Unser besonderer Dank gilt zugleich allen jenen, die unsere Bemühungen um die Erhaltung des Baudenkmals schon bisher durch ihre Spenden unterstützt haben!

Für den Vereinsvorstand:

Dipl.-Ing. Dr. techn. Friedrich BOUVIER, Obmann eh.  
Sepp STIGER, Geschäftsführender Obmann eh.  
Dipl.-Ing. Dietrich HERZOG, Obmannstellvertreter eh.